



Quelle: Rhein-Zeitung Nr. 217, Lokalteil Neuwied – 18.09.10, Seite 11

Feuer im Dachgeschoss

Waldbreitbach. 40 Einsatzkräfte rückten in der Nacht von Donnerstag auf Freitag zu einem Wohnhausbrand in Waldbreitbach aus. Aus einem derzeit leer stehenden Einfamilienhaus trat Rauch aus dem Dachgeschoss. Die Feuerwehren Waldbreitbach und Hausen löschten die Flammen. Brandursache war nach ersten Ermittlungen der Polizei eine überlastete Kabeltrommel. Den Schaden schätzen die Beamten auf rund 10 000 Euro.

Quelle: Blick Aktuell, Waldbreitbach, Nr. 39/2010 – 30.09.10, Seite 2

Aus dem **POLIZEIbericht...**

Brand im Dachgeschoss eines Einfamilienhauses

Waldbreitbach. Kurz nach Mitternacht am 17. September ging die Meldung eines Brandes in Waldbreitbach ein. Aus einem derzeit nicht bewohnten freistehenden Einfamilienhaus trat Rauch aus dem Dachgeschoss. Die Feuerwehren Waldbreitbach und Hausen/Wied löschten den Brand mit 40 Einsatzkräften.

Brandursächlich war nach ersten Ermittlungen eine Kabeltrommel an die mehrere Verbraucher u.a. ein Heizluftgerät angeschlossen wurden. Der Sachschaden wird auf circa 10.000 Euro beziffert.

*Pressemitteilung
Polizeiinspektion Koblenz*